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„Gott ist ma unterkema!?“ – so lautet das Motto der heurigen Firmung – und darum 

geht es in unserem Leben als Christen: Spuren Gottes in unserem Leben zu entdecken. 

Dies kann in schönen Augenblicken des Lebens der Fall sein: in der Familie, mit 

Freunden, in Texten, in der Musik, in den sozialen Medien, in der Schule, in der Natur, 

… 

Gott kann aber auch in schweren Zeiten spürbar werden, wenn wir den Boden unter 

den Füßen verloren haben und wir dennoch spüren dürfen, dass wir unseren Weg 

nicht allein gehen müssen. 

Es kann auch Zeiten im Leben geben, wo wir diesen Satz mit einem Fragezeichen 

versehen, wo wir mit Gott gerade nicht viel anfangen können. 

Ihr Firmlinge bringt heute eure Bereitschaft zum Ausdruck, dass ihr gefirmt werden 

möchtet und sagt damit zugleich auch, dass ihr bereit seid - gestärkt und ermutigt vom 

Heiligen Geist – euer Leben als Christinnen und Christen zu leben und die Welt in 

diesem Geist mitgestalten zu wollen. 
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